

Entrega de Premios 2011

Aunque ya se estaba trabajando desde mediados del mes de enero en la edición de la Revista N° 111, recién el viernes 9 de marzo tuvo lugar el acto de Apertura de Actividades de la Revista *QUEHACER EDUCATIVO*.

Una vez más, las instalaciones de nuestro CENTRO de FORMACIÓN PERMANENTE se vieron colmadas al recibir las decenas de docentes colaboradores y amigos que asistieron a acompañarnos.

En un evento tan especial se sintió profundamente la ausencia del compañero Jorge Barrera y, como no podía ser de otro modo, las primeras palabras fueron para homenajear su recuerdo a través de la nota que enviara la compañera Maestra Teresita Capurro que compartiera con él tantos años de militancia sindical y política.

En tiempos en que la Educación Pública está en cuestión por parte de todos los actores de nuestra sociedad, la Revista sigue en ruta, cumpliendo su rol, aportando desde el Magisterio al Magisterio, compartiendo propuestas y experiencias de maestras y maestros de todo el país. La vigencia que mantiene y la demanda, es fácil visualizarla.

Por ello quiero destacar en este día, a alguien que mucho tuvo que ver con el éxito de esta propuesta de la FUM-TEP. Me refiero al Maestro Jorge Barrera, que desde un lugar militante primero, y luego como Director, se convirtió en esa persona tan necesaria para llevar adelante este proyecto.

Hombre del interior, de la Asociación de Maestros de Flores y de la FUM-TEP, ocupó diversas responsabilidades, pero lo que quiero reconocer es la labor desarrollada en la Revista hasta pocas horas antes de su sorpresiva partida.

Sintió como propia esta casa. Podíamos encontrarlo en la oficina, en la cocina, pero sin duda su lugar favorito era el CENTRO de FORMACIÓN PERMANENTE.

Así lo presentó el día que lo inauguramos, así cuidó cada detalle estético y así se mantiene hoy con la impronta que le dio.

Jorge fue mi compañero en varios frentes de batalla, fue mi amigo por décadas. Por ello nos permitíamos discutir, confrontar y al final terminábamos en una broma que siempre quebraba la tensión, nunca importó quién ganaba la partida, los dos teníamos claro que la Revista era lo importante y primero.

Fue muy emblemático que, despidiendo a Jorge, horas antes de que su familia lo llevara a su Flores natal, juntos muchos de sus compañeros, recibíamos allí la noticia de que habíamos recuperado a Julio Castro. Siento que Jorge participó de ese momento.

Teresita Capurro

Luego de pronunciar su discurso de apertura, el Secretario General de FUM-TEP, Maestro Gustavo Macedo, presentó públicamente a la **Maestra Teresita Rey Cabrera** como la nueva integrante -junto al Maestro Víctor Brindisi y la Maestra Lydia Ducret- del Equipo Director de la Revista *QUEHACER EDUCATIVO*. Fue recibida con un caluroso y apretado aplauso de bienvenida.



DE LARGA TRAYECTORIA COMO MILITANTE SINDICAL EN LA FUM-TEP, **TERESITA REY** FUE MAESTRA EFECTIVA POR CONCURSO A POCO DE EGRESAR DE LOS INSTITUTOS NORMALES DE MONTEVIDEO EN 1983. LUEGO SE ESPECIALIZÓ EN EDUCACIÓN INICIAL EN EL IMS (1987), Y POSTERIORMENTE EN EDUCACIÓN ESPECIAL EN TRASTORNOS SEVEROS DE PERSONALIDAD (1990-1991). DESDE ESOS AÑOS HA TRABAJADO EN LA PROPUESTA DE INCLUSIÓN EDUCATIVA DE NIÑOS CON NECESIDADES EDUCATIVAS ESPECIALES, CON DIVERSAS PATOLOGÍAS.

LUEGO DE REALIZAR EL CURSO DE DIRECTORES, ES **MAESTRA DIRECTORA** EFECTIVA POR CONCURSO EN EL JARDÍN DE INFANTES N° 237 (CAPURRO) DESDE EL AÑO 2004 HASTA EL PRESENTE. FUE TUTORA EN 2007 DEL CURSO DE DIRECTORES DEL IPES.

ES INTEGRANTE DE LAS **ATD** DE PRIMARIA COMO REPRESENTANTE DE MONTEVIDEO DESDE EL AÑO 2005, Y ACTUALMENTE ES MIEMBRO DE SU **MESA PERMANENTE**, PARA LO CUAL FUE ELECTA EN EL AÑO 2011.

ENTREGA DE PREMIOS 2011

Se procedió luego a dar lectura al Acta Final del Concurso Pedagógico-Didáctico 2011. Después, en representación del Tribunal, la Maestra Irma Menéndez se refirió al trabajo realizado por el mismo, felicitando a todos los docentes participantes por el alto nivel de los trabajos presentados. Todas las integrantes del Tribunal: Sandra Dellepiane, Lydia Ducret, Sylvia Ithurralde, Irma Menéndez y Ma. Alicia Xavier de Mello fueron entregando los premios y las menciones a los ganadores.

Una vez finalizada la parte protocolar, pudimos compartir con todos los presentes un sencillo brindis, y disfrutar de la charla y la linda compañía.



ENTREGA DE PREMIOS 2011

Fueron múltiples las adhesiones recibidas, todas muy sentidas y confortantes como, por ejemplo:

Lamento no poder asistir, pero de todas formas quiero que sepan que tienen mi apoyo de siempre...

Creo en la revista y en su significado y creo en la gente que la "ha hecho" y "la hace". En tiempos en los que nada dura, todo es transitorio y se vuelve banal y superficial, la revista es un fiel testimonio de lo que supone un colectivo convencido de lo que hace.

Un fuerte abrazo
Mag. María Dibarbouré

Mis felicitaciones a los colegas que resultaron premiados en el Concurso Pedagógico-Didáctico del año 2011 y a todos quienes aceptaron el desafío de registrar y compartir sus experiencias.

Los invito a redoblar esfuerzos en el año 2012 para continuar construyendo este espacio de desarrollo profesional tan valorado por nuestro magisterio.

Chabela Ivaldi
Mtra. Insp. Nac. de Ed. Inicial



Otro premio entre los premios

La ocasión también fue propicia para realizar allí, frente al público asistente, la entrega del premio mayor de la **Campaña Financiera 2011 de la FUM-TEP**, organizada para comenzar las obras del proyecto de la Colonia de Vacaciones de Puimayen y obras de mantenimiento de todo lo que tiene que ver con la Secretaría de Servicios: Hogares, Camping y Cabañas.

El **número favorecido fue el 4055**, correspondiente al sorteo del 17 de febrero del año en curso, y había sido adquirido por la **Maestra Valeria Velazco** que trabaja en la Escuela N° 324 del barrio Maracaná de Montevideo.

El premio consistía en un **auto 0 km, marca Cherry**, pero la beneficiada prefirió recibir un cheque por el valor del mismo, que le fue entregado por el Secretario General de FUM-TEP, Maestro Gustavo Macedo.

FLORIDA
CANELONES

Arte
Escénico
COMO Herramienta
Pedagógica



SIN COSTO

Cupos limitados

INFORMES E INSCRIPCIONES:
artescenicasyeducacion@gmail.com
rossanatocoli@yahoo.com.ar

DIRIGIDO A:

- Maestra/os
- Estudiantes de Magisterio
- Educadores en general

EQUIPO DOCENTE:

Rossana Tocoli
Ana González
Isabel Fernández
Beatriz Rouco
Valeria Yarzabal

SÁBADOS

de 9:00 a 12:00 hs.
10 encuentros
Frecuencia quincenal

CANELONES

(Ciudad de la Costa)
Inicio: 5 de Mayo

FLORIDA

Ctro. Cultural Florida
Barreiro 418
Inicio: 12 de Mayo

Proyecto seleccionado por
Fondo Concursable para la Cultura – MEC
Edición 2011

